
SAÚDE BUCAL É TEMA DE REQUERIMENTO NA CÂMARA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

De autoria da Vereadora Bruna do Pati (PSD), o requerimento cobra informações sobre a
quantidade de atendimentos odontológicos de urgência são realizados diariamente no
Centro Odontológico. Além disso, a vereadora questiona o número de dentistas que fazem
atendimento no referido local, e qual o horário de funcionamento.
“A saúde bucal é extremamente importante para que seja possível manter a saúde geral em
dia, já que há uma grande relação entre doenças bucais e outras doenças do corpo, por
exemplo, as cardiovasculares. Sendo assim, a promoção da saúde bucal está relacionada
diretamente com o aumento da saúde geral e da qualidade de vida da população’, disse a
parlamentar.
O requerimento foi aprovado por unanimidade nesta terça-feira, 7.
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